
 

   

  

  

   

 

    

  

  

  

  

 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

THB(T)049

2575總目管制人員60： 路路政署署長路政署
審核
管管管管制制制制人人人人員員員員的的的的答答答答覆覆覆覆
開支預算 

分目： 000 運作開支
問題編編號號答覆

綱領 (3)鐵 發展局長
：：： 運輸及房屋局局長

的預算金額； 

2010-11 年度

問題：在第
預算的竣工日期；以及

段提及「協助北環線的進一步規劃工作」。就上述情況，請提供以下21

資料： 

(a)

(b)

上上述述工工程程可為專業人員、技術人員及工人創造的職位數目；
(c) 完成進一步規劃工作的日期；
(d)

(e) 與地區組織和居民所舉辦諮詢會的數目。提問人： 葉偉明議員答覆：根據北環線現時的計劃，該鐵路線會把現有的西鐵錦上路站與邊界的落馬洲站連接起來，並於洲頭設置車站 以便乘客轉乘支線。因此，北環線既能在新界北部把西鐵線和東鐵線連接起來，，又能為新界西北部提供跨境鐵路服務。北環線的 須考慮到新界新發展區的規劃及工程研究的結果。這項研究目前正由規 署和土木工程拓展署進行，所涉及的事宜與新界新發展區的整體規劃、發展計劃劃、規規劃劃人口和規劃區的就業情況有關，預計完成時間是 2011時，我們會檢討北環線計劃，包括擬議走線、車站選址和實施時間表。年年中。屆


(a) (b)才可計算出。北環線的預算開支和預算可創造的職位數目，須待北環線的檢討完成後至於指明要求的資料：
在 年年中接獲新界新發展區的規劃及工程研究結果後，我們會再
(c)

和和 (d) 2011次研究北環線的規劃系數和工程計劃假設。我們亦會繼續檢討該鐵路計劃，包括北環線的擬議走線、車站選址、設計、所需費用和實施時間表。
(e) 我們自 2007 年以來一直與有關的區議會保持聯絡，並不時就這項工程計劃的進展向它們提供資料。我們會繼續在檢討過程中與利益相關者、地區團體和區內



 

 

 

 

  

  

  

  

 

居民保持聯絡及徵詢其意見。當我們得出更多有關北環線的資料後，會計劃進行
姓名： 韋志成

公眾諮詢。
簽署︰職銜日期：：	 

路政署署長
17.3.2010 


